

新たな歴史のスタート

伊奈小学校と 伊奈東小学校が開校

誓いの言葉

私達 旧 三島 小学校の児童と、
伊 奈 東 小学校の児童は、

谷井田 板 橋 小学校の児童は、

伊 奈 東 小学校の児童としてひとつになり、
勉強や運動に励みます。

これまでの友達も新しい友達も大切にし、
共に助け合い、共に成長していきます。

これからも、お父さんやお母さん、

おじいちゃんやおばあちゃん、

みんなに愛され、笑顔があふれる

新しい小学校を創つていくことを誓います。

※入校式における児童代表誓いの言葉



教育委員会適正配置推進室だより 第17号

教 育委員会では、令和2年
4月の統合にむけて準備
を進めてまいりました。

このたび、保護者や地域の皆さん・教職員など、多くの方々のご理解・ご支援をいただき、伊奈小学校と伊奈東小学校を開校することができました。関係各位の皆さんにおかれましては、これまでと変わらずに、地域と共にある学校づくりへのご協力ををお願いいたします。

では、これまでにわかれましては、これまでと変わらずに、地域と共にある学校づくりへのご協力ををお願いいたします。

問 教育委員会適正配置推進室
☎ 58-2111 (内線7106)



入校式を実施

2～6年生の児童が登校初日

となる4月6日には入校式を行いました。新型コロナウイルス感染症予防のため、当初の計画から内容を縮小し、感染対策を行いながらの実施となりました。

式では、それぞれの校長先生から開校宣言がなされ、児童代表による誓いの言葉が宣誓されました。

また、小田川市長からのメッセージが読まれ、「皆さんは伊奈小学校・伊奈東小学校の第一期生です。新しいお友達の中には、これから一生仲良くするお友達や、時にはライバルになるような、大切な存在になる仲間がきっといます。皆さんには、そういうお友達や仲間をぜひ、見つけてほしいと思います。」と期待を込めたエールが送られました。

美大生による黒板アートで新たなスタートを祝福

武蔵野美術大学の学生4人により、今回の統合した小学校へ、エールを送るために黒板アートが制作されました。これは、つくばみらいライオンズクラブのご協力をいただき、同大学のプロジェクトにより実現したものです。本市では例年、卒業生のために、卒業式の前に描き上げ、サプライズを行ってきましたが、本年は統合する児童達のために企画が実施されました。開校前はそれぞれの学校に1つの黒板が展示されていましたが、開校後には初めて2つの黒板が並び、1つのアートとして完成する仕掛けがされました。



▲①伊奈小学校の黒板アート



▲②伊奈東小学校の黒板アート

①：2つの黒板を合わせると、お互いの小学校の児童が、手を取り合うコンセプトが生まれるように制作されました。②：2つの黒板を合わせると、校の児童が仲良く登校する描写が生まれるように制作されました。